

2018年4月

三菱庭球同好会ホームページ開設について

三菱庭球同好会は、ホームページを開設することに致しました。

本会は、創設以来 100 年以上の伝統を有する会で、テニスを通じて三菱グループ会員相互の親睦を図ることを目的に、毎年 10 月、全国から約 300 人が集うHI盃選手権試合および全三菱庭球大会(本大会)を軸に活動を行っております。

今般のホームページ開設は、①大会案内等の迅速かつ正確な連絡による運営の効率化、②100 年以上の伝統・歴史を残し、広く永く伝承するという2つを目的としました。

去る 2017 年の本大会は 3 日間が雨で、試合日程、会場が連日大幅に変更という事態になりました。300 名強の参加者へ日々メール、電話等による連絡を幹事総動員で行いましたが、徹底には少なからず混乱をきたしました。この戦訓から、タイムリーかつ正確に大会案内と進行状況をホームページ上に提供し、雨天等による変更状況がだれでもいつでも見えるようにすることを第一の狙いとししました。副次的には幹事団の負荷を大幅に低減するとともに大会プログラムの紙印刷を取りやめることにより経費の節減ができ、これを原資に大会運営の強化を図ります。

また、歴史については、過去に復活 10 周年、30 周年、50 周年(2001 年)の記念行事として「三菱庭球の歩み」が上梓されましたが、部数の制約もあり会員全員には行きわたらず、かつ新しい世代にとっては本誌を目にする機会も減ってまいりました。

そこでこの機会に、これら記念誌から「三菱の庭球」を改めて再整理し、広く公開することにしたしました。

掲載された写真、資料等の一部につきましては、三菱史料館から提供をいただきました。

ご協力に対し感謝申し上げます。

今後、このホームページについては、より多くの会員に活用いただき、HI盃の大会精神であるHorizontal Integrationを強め、より良いものへ都度改善を図ってまいる所存です。

皆様におかれましては、引き続きご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

ホームページ委員会
(文責 重工 牧村 祐一)